



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO	
27 OCT 2022	
Recibido.....	11.48.....Hs.
Exp. N°.....	49770.....C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Realizar un reconocimiento a las y los atletas de la provincia que formaron parte de la delegación que representó a nuestro país y que obtuvieron medallas en los XII Juegos Suramericanos Asunción 2022, desarrollados del 1 al 15 de octubre en la capital de Paraguay.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del reconocimiento.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo pertinente a la organización, convocatoria y coordinación de la actividad a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del evento.

**GISEL MAHMUD
DIPUTADA PROVINCIAL**

Fundamentos

Señor Presidente:

El presente proyecto se funda en la importancia de reconocer a las y los deportistas santafesinos que nos representaron en la edición de los XII Juegos Suramericanos Asunción 2022.

Los Odesur eran una instancia clasificatoria para los Panamericanos de Santiago de Chile 2023 en 18 deportes. Y 12 de esos 18 brindarán, en los Juegos continentales del año que viene, la posibilidad de conseguir cupos directos, marcas o puntos para los rankings de cara a la cita olímpica francesa, por ello, la presencia de las y los santafesinos en la competencia fue relevante.

Argentina lidera el medallero histórico de los Juegos Suramericanos pero hacía 16 años que no lograba subir al podio, en esta oportunidad se conquistaron cerca de 200 medallas, lo que refleja el desempeño y crecimiento de la delegación que contó con una nómina con mucha paridad en cuanto al género, participando 289 mujeres y 303 varones.

El detalle de las y los santafesinos que fueron protagonistas:

En Aguas abiertas nos representó Candela Giordanino logrando la clasificación a los Panamericanos de Chile 2023.

En Atletismo Germán Chiaraviglio obtuvo la medalla de oro en salto con garrocha; Carolina Lozano (5ª en 3.000 m con obstáculos); José Zabala (4º en 1.500 mts).

En Natación Gabriel Morelli conquistó el 3er puesto en 200 mts pecho ; Gastón Hernández por su parte también logró el bronce en 4x10mts combinados; Gian Turco que se quedó con el 5º en 1.500mts libres); al igual que Martín Carrizo Yunges (5º en 800 mts libres); y Nicolás Deferrari (4º en 50 mts espalda).

En Natación artística Camila Pineda y Luisina Caussi se ubicaron en el 4º puesto en dueto y lograron la clasificación a Santiago 2023; también compitieron Eleonora Dao; Valentina Marchetti; Zoe Ferrer (4º lugar en rutina técnica y rutina libre por equipos femeninos).

En Beach volley se logró el 2do lugar en el podio de la mano de Nicolás Capogrosso y Tomas Capogrosso.

En Bochas, Romina Bolatti logró la medalla de plata en pareja petanca mixto y Milagros Pereyra logró el oro en pareja rafa mixto.

En el caso del canotaje, de la mano de Paulina Contini, se cosechó la medalla de oro en k4 500 mts y Benjamín Eliseo Cardozo el 4º en C2 500 mts.

En Waterpolo participaron Eduardo Bonomo; Emanuel López; Esteban Corsi; Guido Martino; Ignacio Setti; Tomás Galimberti; Tomás Echenique y Tomás Tilatti en masculino, quienes se ubicaron en el 2do lugar llevándose medalla de plata, al igual que Carla Comba; Maitena Romano; Nahir Carin Stegmayer en la rama femenina. Ambas ramas lograron clasificar al Panamericano de Santiago 2023.

En Básquet 3x3 nos representó Natasha Spiatta.

En Ciclismo , Natalia Vera obtuvo medalla de plata en velocidad individual; y bronce en velocidad por equipos y 4° en Keirim; por su parte Yoel Vargas logró la medalla de plata en velocidad por equipos.

En Judo, Agustina De Lucia se ubicó en el 3er lugar llevándose la medalla de bronce en 63kg y bronce en equipo mixto; Ivo Dargoltz también obtuvo el mismo puesto en equipos mixto y 6° en individual menos de 100 kgm.

Tobías Giorgis, con tres preseas, fue el que más cosechó. Ganó la medalla de oro en esquí náutico, en la prueba de overall masculino, en la prueba de salto masculino. Tobías también ganó la presea de oro, con una marca de 60,1 metros; y en la prueba de figuras masculino, se llevó la presea de plata, al acumular 6970 puntos en la final.

En Fútbol formaron parte del combinado Franco Herrera; Ulises Cicciolo; Alex Luna y Jeremías Pérez Tica (zona de grupos).

En Fútbol playa Lucas Ponzetti; Maximiliano Ponzetti; Nahuel Gigena y Nahuel Cipolletta conquistaron el 2do lugar por su parte, el equipo de Futsal con Augusto Van de Castele y Martín Dorda se llevaron el oro al vencer en la final a Paraguay por 2-1 con un gol a tres segundos del final

En Gimnasia Artística Luca Alfieri logró la medalla de plata por equipo y Santiago Agostinelli cosechó la medalla de bronce en suelo y plata por equipo.

Nicolás Santiago Acosta , en tanto, formó parte del seleccionado de hockey sobre césped Los Leones, que se quedó con la medalla dorada luego de vencer 3-1 a Chile en una final exigente y emocionante.

En Lucha Lautaro Seghesso (fase de eliminación).

En Patín Artístico, Franco Donato Mastroianni obtuvo la medalla de bronce en libre; Juan Francisco Sánchez, bronce en free dance y Tomas Román Masía se llevó la medalla de oro en la modalidad libre.

En Patín velocidad nos representaron Aylén Tuya (semifinal/final en 500 mts + distancia meta contra meta) y Naiara Sagasti (8ª en 1.000mts puntos).

La golfista Valentina Rossi fue medalla de oro en equipo mixto.

En Pesas María Luz Casadevall logró la medalla de bronce.

En Remo, Germán Amer (4° en cuatro pesos ligeros LM4); Ignacio Pacheco logró el 2do lugar llevándose la medalla de plata en ocho remos largos con timonel y bronce en cuatro remos largos sin timonel masculino; Ingrid Marcipar y Emiliano Calderon obtuvieron la medalla de plata en la prueba de cuatro pares de remos cortos masculino.

Roberto Luciano Pezzota formó parte del equipo argentino que se impuso a Brasil por 2-0 en el torneo por equipos masculinos de squash y, además de la presea dorada, logró también el boleto a los Panamericanos de Santiago.

En Tenis nos representó Lourdes Ayala.

En Tiro Deportivo Alexis Exequiel Eberhardt cosechó medalla de plata en rifle 10mts y oro en rifle 3 posiciones 50m , también fue parte de la delegación Amelia Rosa Fournel (5ª en 50m Rifle 3 Posiciones 3x40).

En Tiro con Arco Luciano Villoslada (ronda clasificatoria individual recurvo).

En Vela, Francisco Guaragna Rigonet conquistó el 2do puesto en en ILCA 7.

En Voleibol se obtuvo la medalla de plata con la presencia de Marlen Siri y Nadia Castagno .

Los rugbiers Tomás Lizazú y Franco Giudice formaron parte de Los Pumas Sevens, seleccionado que se alzó con la medalla dorada de forma invicta y que además consiguió el pasaje a los XIX Juegos Panamericanos Santiago 2023.

Ignacio Pacheco fue plata en ocho remos largos con timonel con un tiempo de 5:45,75 y bronce en cuatro remos largos sin timonel masculino.

Nicolás y Tomás Capogrosso se quedaron con la presea plateada.

La judoca Agustina de Lucía fue medalla de bronce en la categoría -63 kg y en equipos mixtos, e Ivo Dargoltz obtuvo también la presea de bronce en equipos mixtos.

Los resultados obtenidos son un reflejo del trabajo diario, el sacrificio, la pasión y la disciplina que se plasma en esta celebración, pasaje importante con miras a París 2024.

Por todo lo expuesto, solicito a las diputadas y diputados, me acompañen con la aprobación del presente proyecto de resolución.